

Nominations aux postes de directeurs centraux auprès de la police grand-ducale (08.05.2024)

Communiqué par : ministère des Affaires intérieures

Le Conseil de gouvernement a approuvé aujourd’hui la nomination de

Kristin Schmit au poste de directeur central police judiciaire à partir du 15 mai 2024;

Tom Didlinger au poste de directeur central stratégie et performance à partir du 15 mai 2024;

Thierry Fehr au poste de directeur central police administrative à partir du 1er juin 2024;

Francis Lutgen au poste de directeur central ressources et compétences à partir du 1er août 2024.

Kristin Schmit peut se prévaloir d'une expérience de 22 années au sein de la police grand-ducale. Après avoir occupé diverses fonctions au sein de la police grand-ducale, dont notamment chef du service juridique à la Direction générale de la police, directeur adjoint de la Direction des ressources humaines et directeur adjoint de la circonscription régionale de Luxembourg, Kristin Schmit occupe depuis 2018 la fonction de secrétaire générale de la police grand-ducale.

Tom Didlinger peut se prévaloir d'une expérience de 16 années au sein de la police grand-ducale. Après avoir occupé diverses fonctions au sein de la police grand-ducale, dont notamment enquêteur auprès de l'Inspection générale de la police et directeur adjoint de l'Unité spéciale de la police, Tom Didlinger occupe depuis 2019 la fonction de directeur régional sud-ouest.

Thierry Fehr peut se prévaloir d'une expérience de 21 années au sein de la police grand-ducale. Après avoir occupé diverses fonctions au sein de la police grand-ducale, dont notamment directeur adjoint de la circonscription régionale de Grevenmacher, directeur de l'Unité centrale de l'aéroport et de l'Unité centrale de police de la route, Thierry Fehr occupe depuis 2018 la fonction de directeur des opérations.

Francis Lutgen peut se prévaloir d'une expérience de 24 années au sein de la police grand-ducale. Après avoir occupé diverses fonctions au sein de la gendarmerie et de la police grand-ducale, dont notamment commandant adjoint d'arrondissement, directeur de la circonscription régionale de Mersch, responsable du Département contrôle et administration à l'Inspection générale de la police, Francis Lutgen occupe depuis 2018 la fonction de directeur ressources humaines.

Ensemble avec Pascal Peters et Alain Engelhardt, nommés aux postes de directeur général respectivement directeur général adjoint de la police grand-ducale par le Conseil de gouvernement, les quatre directeurs centraux susmentionnés formeront le nouveau comité de direction de la police grand-ducale.